

Unas 300 personas participarán hoy en una jornada de internacionalización para pymes

[R. L.](#)

El Palacio de Ferias y Congresos de Málaga acoge hoy la primera Jornada de Internacionalización para la Pyme, un evento especializado en el que agentes públicos y privados mostrarán a más de 300 empresarios y profesionales las posibilidades de expansión de productos, servicios e ideas a través de cinco mesas sectoriales. Dicha jornada está organizada por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo a través de Escuela de Organización Industrial (EOI); coorganizada por Fycma -dependiente del Ayuntamiento de Málaga- y por el Grupo de Estrategia Internacional Conjunta (GEIC) Málaga Global; y promovida por Unicaja. Por su parte, el Fondo Social Europeo (FSE) cofinancia el proyecto.

Durante esta mañana representantes institucionales, técnicos de la administración, empresarios, emprendedores y profesionales participarán en una serie de conferencias y talleres que tienen como objetivo ofrecer instrumentos, experiencias, casos de éxito y oportunidades de negocio en el proceso de internacionalización de las pequeñas y medianas empresas, además de asesoramiento. Tras la presentación del programa de acciones del GEIC, tendrá lugar la ponencia inaugural a cargo del gerente de Trops, Enrique Colilles, que expondrá su experiencia en sus más de 36 años de carrera.

En cuanto a los contenidos de la jornada, en las cinco mesas sectoriales se debatirán las oportunidades de negocio y la convergencia en el mercado global del sector agroalimentario, el sector turístico, TIC's e infraestructuras, energía y medioambiente, y una mesa sobre financiación de las pymes organizada por Unicaja. Está prevista la asistencia de directivos de Descalzos Viejos, Faccsa, Medplaya, Aertec o Lynka, entre otros.